

ABSTRAK

Wahyu Nur Sholihah, 1810810068, Efektivitas Model Pembelajaran *Picture and Picture* untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Siswa pada Materi Sistem Gerak Pada Manusia di SMA NU Al Ma'ruf Kudus.

Pemahaman konsep merupakan salah satu hal penting dalam pembelajaran. Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui implementasi model pembelajaran *Picture and Picture* untuk meningkatkan pemahaman konsep siswa pada materi sistem gerak pada manusia. (2) untuk mengetahui pemahaman konsep siswa pada materi sistem gerak manusia setelah diterapkan model pembelajaran *picture and picture* (3) untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran *Picture and Picture* untuk meningkatkan pemahaman konsep siswa pada materi sistem gerak pada manusia.

Pendekatan pada penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan metode quasi eksperimen dan menggunakan desain penelitian *pretest-posttest control grup design*. Populasi pada penelitian ini yaitu siswa kelas XI MIPA 4 yang berjumlah 34 sebagai kelas eksperimen dan kelas XI MIPA 3 yang berjumlah 32 sebagai kelas kontrol. Teknik pengambilan data dengan tes, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan *Uji Independent Sample t-Test*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) penerapan model pembelajaran *Picture and Picture* terlaksana dan berjalan lancar sesuai sintaks model pembelajaran *Picture and Picture* dengan perolehan presentase 83,33% yang berada pada kategori sangat baik. (2) Pemahaman konsep awal siswa yang diajar menggunakan model pembelajaran *picture and picture* pada materi sistem gerak manusia yaitu sebesar 64,46. Dan setelah diberi perlakuan mengalami peningkatan menjadi 72,26 (3) model pembelajaran *Picture and Picture* tidak berpengaruh dalam meningkatkan pemahaman konsep siswa pada materi sistem gerak pada manusia. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji hipotesis yang menunjukkan bahwa nilai Sig. (2-tailed) $0,515 > 0,05$ yang artinya H_0 diterima dan H_1 ditolak. Simpulan model pembelajaran *Picture and Picture* pada penelitian ini tidak dapat meningkatkan pemahaman konsep siswa. Hal itu terjadi karena siswa kurang terbiasa menggunakan gambar sebagai media utama dalam pembelajaran, sebagian siswa masih kurang berpartisipasi. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pelajaran bahwa model pembelajaran modern belum tentu memberikan hal yang positif.

Kata kunci: *Picture and Picture*, Pemahaman Konsep, Sistem Gerak Manusia.